
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中京区 共産党オンライン演説会（7月 22日） 
 
最後の弁士で登場したこくた恵二国会対策委員

長・衆議院議員（京都 1区・比例重複）さんの演説
要旨 
 
五輪反対は多数派…中止せよ、延期せよ６０％、今
からでも中止出来る。 
 
日本共産党は 1 月 21 日に本会議で「五輪中止を提
起」した。その理由は 
❶ワクチンは大丈夫かということです。 
いま職域接種が中止に、地方自治体でワクチン接

種の計画中止が７８％にも（左下に続く） 
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❷フェアな大会になるのか 
 ワクチン、感染状況で格差があり、水際対策破綻、泡
は穴だらけ 
❸医療の逼迫になる可能性がある。 
組織委員会からの要請で、医者 100 人、看護師 500

人、病院 30 カ所の設置を提起しているが、東京医師会
の尾崎会長は「そんなことは出来ない」と言っていま
す。 
酒提供の店に政府がイチャモンを付ける。締め付け

る。権力をカサに、法律も無視している。強権政治その
もの、これは西村大臣の勝手な行動ではない。5大臣の
了解を得ている。菅首相は「知らなかった」ということ
にはならない。（文書まで出ている） 
もしそのようなことをやるなら、飲食店に補償をす

べきです。何より五輪は中止すべきです。そして生活支
援を行うべきです。4 回も緊急事態宣言を出していなが
ら支援は 1 回だけでいいのか。 
社会の有り様、「これでいいのか」が明らかになった。 

❶医療…日本は集中治療 ICU 人口比 10 万人当たり 5
床（OECDの中最低水準） 
❷公衆衛生（京都市内 11行政区に全てあったが、今は
1 カ所）大阪も 24から 1カ所に 
❸高すぎる学費…私は立命館大学時代は 7.2 万円だっ
た。今は私学で 100 万円、国公立でも 70 万円から 90
万円です。 
 そして新型コロナ渦で対面授業はなし、キャンパス
にも入れない。友だちも出来ない。瀬戸内寂聴さんに言
わせたら「青春とは恋と革命」だとおっしゃっていま
す。学生時代はそういう時代です。 
❹ジェンダー平等…コロナで女性は非正規労働解雇多
数、DV被害、自殺率もトップに最も被害を被っている。 
 憲法に基づいてケアが大切にされる社会を。8時間働
けば普通に暮らせる社会を 
日本の文化予算はフランスの１０分の 1、韓国の 9分

の１です。 
今の政権は、河井克行金券疑惑で１．５億円問題 

があり桜を見る会疑惑、モリカケ問題では、公文書改ざ
ん、捏造があり、民意無視。 
いま野党は臨時国会の召集を要求している。憲法は

議員の 4 分の１の要求があれば国会を召集しなければ
ならないとあるのに守らない政権。 
 そして国民に語る言葉もない。 
 こんな政府をどうして変えるか 
❶選挙で審判を下すしかない。 
野党が多数にという道に２０１５，９，１９に踏み出

した。清水の舞台から飛び降りる決意だった。（右上に） 

5 年前と比較して隔世の感がある。国政選挙で 3
つ勝利した。北海道で松木さんを押したが大変だっ
た。一緒に宣伝は出来ない状況の中大変苦労した。
どうして一緒に写真撮るか苦労して 2 人で写した
こともあった。 
東京都議選では立憲民主党や無所属候補含め 9

つの選挙区で候補者調整して 8 つで勝利した。 
同じく共産党候補 6 つで調整して 5 つで勝利した。 
東京での 19 議席は衆参国会（７１０議席）での

議席配分で換算すれば１０６議席に相当する。 
共産党は現在衆参で 25 議席です。それでもこれ

だけの役割果たしてるのですが、100議席超えると
どういうことになるのか考えて欲しい。 
日本共産党の値打ち 
❶苦難軽減が立党の精神の党 
暮らし SOS。なんでも相談する。 

❷野党共闘を瞳のように大切にする党 
❸政治の歪み（大企業いいなり、アメリカべったり）
を正す党 
トランプ…ハートのないトランプ。安倍晋三…心

臓だが心がない。 
❹相手が中国であれ堂々とものが言える党…文化
大革命（1966年）共産党本部だけでない。平和運動
などにも干渉があり、草の根で闘い守った党 
選挙に勝つには力が必要（党勢） 
本番に入ってから 12 日間では勝てない。7 月 8 月
の活動を通して勝利出来る保障を作ろう。 
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 西陣織で作られたこくたさんの額縁 

 見た目には織物であることもわかりづらい絵画

のようでした。（阪田）お値段が気になる所でしょ

うが、値段は付いていないそうです。（穀田さん曰

く） 

 

中京区 共産党オンライン演説会は、
会場には 40 名程の方が参加しました。区
内のミニ会場で Youyube での視聴者も
100 名以上が視聴されました。視聴回数
も 146 回をカウントしています。（23 日
現在） 
演説会の冒頭で 7 月 4 日に開票されて

初当選した江戸川区の原純子さんがビデ
オメッセージを寄せました。中京区から
も原さんの支援を行い見事当選を果たさ
れました。 
第一法律事務所の弁護士：大河原さん

が冒頭に共産党の躍進を訴え。 
共産党府議団長の原田完さんも訴えま

した。 
近畿比例ブロック予定候補のたけやま彩子さんが、「近畿ブ

ロックで 2 議席から 4 議席への躍進、近畿から女性の国会議員
を何としても誕生させて欲しい」と爽やかな訴え。 
参議院議員、日本共産党副委員長の倉林明子さんは、「コロ

ナ渦に政府は消費税を財源にして病床削減、高齢者医療費の倍
加、とんでもないことだ」と「こくたさんは野党共闘の要であ
り、議員生活 25 年で最近、西陣織額を作成されて、何とあの
伊吹衆議院議員が呼びかけ人になって祝賀のつどいも開かれ
たことを紹介、野党だけでなく与党からも信頼が熱い人柄であ

ることも披露しました。野党連合政権を実現した後
も欠かせない国会対策委員長だ」と紹介しました。 
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